

Landtag stimmt Grünem Dringlichkeitsantrag zu den Leukämiefällen in der Elbmarsch zu

Dazu erklärt der energiepolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Detlef Matthiessen**:

Wir begrüßen, dass wir die Fraktionen der Großen Koalition für einen gemeinsamen Dringlichkeitsantrag zu den Leukämiefällen in der Elbmarsch gewinnen konnten. In diesem Antrag wird die Landesregierung zu einem Bericht aufgefordert, wie die aktuelle Entwicklung beurteilt wird und welche Maßnahmen die Landesregierung plant, um weiter die Ursachen der hohen Leukämierate in der Elbmarsch aufzuklären.

Das ist ein notwendiges Signal für die Menschen in der Region.
